Colegio al dia

Se unen para mejorar la educación sanitaria y la salud de la mujer española

Médicos con iniciativa

El Equipo Daphne es un grupo de siete expertos de reconocido prestigio en el ámbito de la ginecología, cuyo principal objetivo es mejorar la educación sanitaria y la salud de la mujer española, con especial atención al fomento de informaciones sobre el uso de métodos anticonceptivos que ayuden a paliar el alto grado de embarazos no de-

seados registrados en nuestro país, así como las consecuencias del incumplimiento en anticoncepción hormonal oral.

Se constituyó oficialmente en octubre de 1996. Sus integrantes se reúnen periódicamente para plantear la realización de estudios conjuntos, (algunos de ellos a la espera de ser publicados en revis-

tas científicas), colaborar en encuestas nacionales y difundir los resultados de sus actividades.

Carmen Coll, presidenta

de la Sociedad Europea de

Contracepción

Son miembros del Equipo Daphne, entre otros, Carmen Coll, directora del Programa de Atención a la Mujer del Maresme, y presidenta de la Sociedad Europea de Contracepción; Juan José Parrilla, Jefe del Servicio de Ginecología y Obstetricia Hospital Virgen de la Arrixaca (Murcia) y catedrático de esta especialidad en la Universidad de Murcia, José Luis Doval, ginecólogo del Hospital Nuestra Señora del Cristal Piñor, de Orense e lñaki Lete, jefe del Servicio de Ginecología y Obstetricia del Hospital Santiago Apóstol (Vitoria).



El Colegio de Médicos apoya a la familia de Muñoz Cariñanos

Real, a través de su presidente, Pascual Crespo, mostró su condolencia a los allegados del teniente coronel médico Antonio Muñoz Cariñanos que fue asesinado por la banda terrorista ETA el pasado 17 de octubre. Se enviaron sendos telegramas a la viuda y al Colegio de Médicos de Sevilla, haciendo extensivo el pésame a toda la familia médica sevillana.

Al día siguiente del asesinato, cientos de ciudadrealeños se concentraron en la Plaza Mayor, para condenar, una vez más, la violencia etarra. Entre los asistentes se encontraban múltiples autoridades, entre ellas, el alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega, el subdelegado de Gobierno, Jaime Lobo, el delegado de la Junta de Comunidades, Santiago Moreno, el presidente de la Diputación Provincial, Nemesio de Lara, el obispo de Ciudad Real, Rafael Torija, el delegado de Defensa, Gómez Montes, y el presidente del Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real, Pascual Crespo Crespo, quien expresó el dolor de todo el colectivo médico por este atentado. Añadió que «estas muertes no tienen lógica ni se justifican ante ninguna circunstancia», y sin embargo, «todos los colectivos estamos amenazados».

Los jubilados ya tienen recetas de uso propio

n virtud del convenio firmado entre el Colegio de Médicos de Ciudad Real, -a través de su presidente, Pascual Crespo y el vocal de Médicos Jubilados, Dacio Gallego de la Torre-, y el director provincial del INSALUD, Alfonso Noblejas, y tras varias reuniones de puesta en marcha y control del uso de recetas para jubilados, ha comenzado su distribución entre todas aquellas personas que lo hayan solicitado, presentado la documentación requerida y cumplido con todos los requisitos exigidos.

El número de médicos jubilados que disponen de estas recetas de uso propio en la actualidad ronda los sesenta.

